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Nettoyez en toute Sécurité !

CiCo est une marque déposée par DEFI Sas

Spécialement congu pour nettoyer le tambour central des imprimeuses Flexographiques.

Cette partie de la machine est soumise a des projections d'encres, poussiéres et autres agents chimiques qui nuisent a
la qualité des produits imprimés.
Les solutions actuelles de nettoyage du tambour sont, la plupart du temps, manuelles, entrainant des arréts machines
importants, ainsi que des pertes de production dues a la non-qualité ou conformité des produits fabriqués.
Le CIC permet de pallier a tous ces inconvénients, et cela, avec une grande simplicité de fonctionnement.

SECURITE optimale ! Plus de danger pour les opérateurs !
Amélioration de la qualité d'impression

Elimine les arréts machines pour le nettoyage du tambour central
Faible consommation de produit et de tissu nettoyant
Zone de nettoyage programmable. Temps de travail réduit

Nettoyage des encres a I’eau ou a solvant, UV ou EB (certification ATEX)

S’adapte sur toutes les imprimeuses neuves ou existantes Adopiez Ie CIC |
(BOBST, W&H, F&K, Comexi, Flexotecnica, Soma, Uteco, Expert...) /-
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THE best solution to clean safely !
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Flexographic printing press.

Cico is

a trademark of DEFI

A;-.‘;,;;! Designed to automatically clean the central drum cylinder of a

The CI Drum of the press is exposed to projections of ink, dust and other chemical agents, which badly affect the

quality of the printed products.

The current cleaning methods are for the most part done manually, meaning long press down times and production
losses due to the bad quality of printed products.
The CIC unit allows you to avoid all these issues with a great simplicity and efficiency of use.

SAFETY is the main issue! Eliminate the risk to your operators!
Eliminate press stops for drum cleaning

Improvement of the printing quality

Very small consumption of cleaning product and cleaning paper
Programmed to clean specific zones on the Cl drum (reduces time)

To clean water or solvent based inks, UV or EB (following ATEX
directives)

Adaptable on all new or existing printing presses
(BOBST, F&K, W&H, Comexi, Flexotecnica, Soma, Uteco, Expert...)
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Stop
manual washing
on the central

impression drum,

Adopt the

CIC!
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